

さくらっこ便り 2019年 8月3日号

さくらっこ広場通信 第59号

暑中お見舞い申し上げます

わらじ祭りの真ただ中、なんとこの数日 37°C? 命の危険を感じる暑さです。

夕べは、お父さんお母さん方、それに学生たちも大活躍だったとか。

でも、今日も8組20名の親子の皆さんの参加があり、3名のこども保育コースの1年生が、全力で準備から、遊び、片付けと大活躍してくれました。

プールに水を入れ、フルーツポンチの下準備・・・そのうちお友達が到着して、せみ時雨の聞こえる、マリア像の庭に蝉採りに出かけました。



なんだか、わかりますか? 蝉の幼虫が出てきた穴です。なんと、いっぱい穴が開いていました。そして、抜け殻が、あること、あること・・・



最初は、抜け殻だけ拾ってきた、Jくんでしたが、おねえさんたちと、もう一度みんなで庭に出ていきました。



いい感じです。高いところは、お姉さんに頑張ってもらいました。



朝に、穴から出てきた蟬の赤ちゃんが、木に登って背中を破ってシュワ〜って飛び立つんだよ・・・と言ったら、何とも真剣に私を見てくれた4人の目が忘れられません。死んだ蟬は触れるけど、生きているのは、ちょっと怖いようなさくらったちでした。



こちらは、プールです。いやあ、プールがなくちゃ、やってられません。思い切り遊んでください。Tくん・・・「パンツ脱いでいい？」と、パパに聞いて、「ダメ」と言われました。今年は「裸族」にはなりません。



あまりにもおしゃれで、圧倒されます。 初めてプールに興味をもって水遊び。



とにかく、うれしそう、楽しそうなさくらっこたち・・夏を満喫して、暑さなんて何のその。
外で、お姉さんとサッカーを始める R くんです。大丈夫か・・?と思うおばさんは、私。





Sちゃんは、お姉さん相手に、ボールかごに入ります。



この後、フルーツポンチの果物を切り分けてくれたのは、HくんとSくんでした。
写真撮れなくてごめんなさい。ありがとうございました！



双子のMくんSくんの二人のお話が、本当に面白く続きます。時々お姉さんが相槌を打ったりしながら、遊びが続いていました。
どんどん大きくなっていく二人の育ちに、目をみはるばかりです。



ミニカー大好きの Y くん
今日は自分のミニカーも持参しました。



A くん今日の作品「クワガタムシ」

☆次回は、8月24日（土）みちのく自然共生園の野外保育です。
雨天決行しますが、その場合は雨具（カッパなど）や長靴をお忘れなく。

8	24	土	野外保育(みちのく自然共生園)
9	21	土	夏野菜のカレーを作ろう * 高校生にも開放します
9	28	土	親子クッキング第2弾 8月9月の誕生会

連絡先

狩野奈緒子（桜の聖母短期大学） naoko-k@ssjc.ac.jp

狩野携帯 090-8258-5028